



= 学校再開から1週間が過ぎました =

学校長 平田高之

6月1日に再開された学校ですが、1・2日の午前授業から、3日は給食も始まり午後から授業(1年生新入生テスト、2・3年生実力テスト)。4日からは45分7時間授業がいよいよスタートし、図書室の開館、部活動も1時間程度の練習時間ですが再開する等、さまざまな制約はありますが、生徒たちは通常の学校生活に戻りつつあります。

新型コロナウイルス感染症に対しては万全の対策を取らなければなりませんが、学校生活の中で3密を避けるのは難しく、とにかく、検温・マスク・手洗い・うがい・咳エチケット等を徹底していきたいと考えています。



真剣に実力テストに取り組む3年生



防災訓練・生徒総会を実施しました

6月3日には、今後30年以内に70~80%の確率で発生すると想定されています南海トラフを震源とした地震に対する「防災訓練」を実施しました。特に、本校区は、津波の警戒も必要ですので、生徒たちの防災意識を高めていかなければなりません。今回の新型コロナウイルスに対しても、何の根拠もなく自分は感染しないだろうというような心理、自分にとって都合の悪い情報を無視したり、過小評価したりするという「正常性バイアス」という心理学の考え方があります。それとは正反対に「釜石の奇跡」という、中学生の行動が東日本大震災の時にありましたが、理屈ではなく、訓練により行動につなげることができるようしなければなりません。ご家庭でも、1・17、3・11以外でも、機会があるごとに、防災のことについてご家族でお話をしても頂けたらと思います。

また、6月5日には、「生徒総会」を実施しました。新型コロナウイルス感染症対応のために、全校生徒が体育館に一同に会することができませんでしたので、放送により実施しました。生徒会執行部を中心準備を進めていましたが、制限のある中で、こんな時だからこそできること、しなければならないこと等を考えて、生徒会活動を展開していくってほしいと願っています。



明石市中学校総合体育大会・代替大会について

すでに、ホームページや「学校だより第59号」でお知らせした通り、新型コロナウイルス感染拡大による長期休業・県教育委員会からの大会実施自粛要請等により、3年生にとって集大成となる明石市中学校総合体育大会を中止となりました。

しかし、最終学年となる3年生が部活動の成果を発揮することができるよう、明石市では、教育的配慮として代替となる大会を開催することで検討が進められています。詳細が決まりましたら、各部活動顧問からお知らせさせて頂きます。

1 大会名:明石市中学校種目別大会(予定)

2 主 催:明石市中学校体育連盟・明石市教育委員会

3 期 日:競技ごとに設定

7月25日(土)26日(日)8月1日(土)2日(日)

※予備日:8月8日(土)9日(日)

4 会 場:原則として学校施設

5 要 件 ○感染・熱中症予防対策を徹底する

○参加選手は原則3年生限定(部員不足により3年生のみでチーム編成が不可能な場合はその限りではない)

○選手以外の部員の観戦は不可とし、保護者についても3年生保護者のみ

6 その他:実施の可否については、7月第2週の感染状況等により協議して判断